

## Un été animé, festif et des projets innovants : l'Indre rayonne !

L'été est là. Avec lui, l'envie légitime de ralentir un peu, de profiter d'une pause ou de se retrouver en famille, entre amis. Mais dans l'Indre, ce n'est pas parce que le soleil brille que les projets s'arrêtent. Bien au contraire !

Le Département reste mobilisé, fidèle à sa mission de service public. Il continue d'agir, sans relâche, au plus près de vos besoins.

Un été de festivités... et de cyclisme ! Dans tous les coins du département, des centaines d'animations vont rythmer la saison estivale. Concerts, festivals, marchés de producteurs, visites guidées, lectures, randonnées... il y en aura pour tous les goûts. Le Département soutient activement ces initiatives portées par les communes, les associations, les bénévoles. Parce que ces animations et le lien social sont essentiels à notre équilibre collectif.

Et cet été, un événement majeur viendra marquer les esprits : le passage du Tour de France dans l'Indre, le dimanche 13 juillet. Une fête populaire par excellence, qui mettra nos paysages à l'honneur et fera vibrer tous les amoureux de la Grande Boucle. Le Département est pleinement mobilisé pour accompagner cette étape exceptionnelle et garantir une belle réussite. Le sport aussi est un vecteur d'identité, de fierté et de dynamisme

pour notre territoire.

Côté travaux, pas de répit pour les chantiers ! L'été 2025 sonne la fin du grand chantier de la fibre, la poursuite d'importants travaux sur nos bâtiments, la construction du nouvel Espace social de Proximité de Touvent, de multiples opérations d'entretien et de sécurisation sur nos routes... Cet été, il nous faut aussi préparer la rentrée. Nos collègues, modernisés, seront prêts à accueillir dans les meilleures conditions les élèves et les équipes éducatives.

Chaque euro engagé par le Département l'est au service de votre quotidien.

Préparer la rentrée, c'est aussi lancer officiellement la démarche Indre 2030, une grande dynamique pour répondre aux défis à venir : développement économique, transition écologique, santé, eau, jeunesse, mobilité... Avec vous, avec les collectivités, les acteurs de terrain, nous construisons un cap clair, durable et concret. Cette première partie de l'année fut dense, marquée par de nombreux bouleversements nationaux et internationaux, par de nouvelles contraintes économiques... il nous faut plus que jamais aller de l'avant et construire l'avenir de notre département.

Dans un pays parfois traversé par

l'inquiétude ou la colère, nous faisons le choix de la confiance et de l'unité. La confiance dans les habitants de l'Indre, leur bon sens, leur engagement local. L'unité de tous les élus qui, au-delà des sensibilités, travaillent ensemble pour l'intérêt général.

Notre Département ne prétend pas tout régler. Mais il continue d'assumer son rôle : celui d'un partenaire fidèle, réactif, à l'écoute. Celui d'un moteur de projets et d'un garant de cohésion.

Alors profitez pleinement de l'été pour découvrir ou re-découvrir les chemins de randonnée, les fêtes de village, les rivières et étangs, les événements sportifs et culturels, les parcs et châteaux !

**Le groupe des élus de la Majorité départementale :** Gil AVÉROUS, Nadine BELLUROT, Régis BLANCHET, Gérard BLONDEAU, Laurent BRÉ, Gilles CARANTON, Nathalie CORBEAU, François DAUGERON, Claude DOUCET, Mireille DUVOUX, Marc FLEURET, Virginie ÉLION, Nolwenn LEROY, Jean-Yves HUGON, Imane JBARA-SOUNNI, Lydie LACOU, Gérard MAYAUD, Frédérique MERIAUDEAU, Philippe MÉTIVIER, Chantal MONJOINT, Florence PETIPEZ, Michèle SELLERON

## Schéma d'aménagement en eau potable de l'Indre : la prévention à la source en option

La qualité de l'eau dans notre département se dégrade considérablement, avec une concentration accrue des pollutions diffuses (PFAS, nitrates). Bien qu'il s'agisse d'un enjeu de santé publique, ce schéma ne témoigne pas d'une volonté d'agir sur la qualité de l'eau à la source. Nous attendons du

département qu'il soit un acteur de la reconquête de la qualité de l'eau autant que de sa quantité. Investir dans la prévention aujourd'hui, c'est pourtant limiter les dépenses futures pour pérenniser l'utilisation de la ressource, qui dans un contexte de changement climatique ne manqueront pas de s'envoler.

**Le groupe des élus de la Gauche Républicaine, Socialiste et Écologiste :** François AVISSEAU, Lucie BARBIER, Michel BOUGAULT, Anne-Claude MOISAN-LEFEBVRE